

AKTUELL

November 2019

Entscheidungen können den ländlichen Raum tangieren

Kürzlich tagte der Vorstand der Interessengemeinschaft (IG) Ländlicher Raum im Restaurant Linde in Belp. Zur Sprache kamen etwa der Flughafen Bern-Belp, die Revision des neuen Volksschulgesetzes, die Bau- und Raumplanung sowie die Finanzpolitik des Kantons Bern.

Präsident und Grossrat Dr. iur. Patrick Freudiger brachte zuerst die Situation auf dem Flughafen Bern-Belp zur Sprache. Soll dieser Flughafen durch den Kanton weiterhin unterstützt werden? Die IG-Mitglieder waren hier geteilter Meinung: Hervorgehoben wurde die Bedeutung des Flughafens für den Tourismus im Berner Oberland. Bedenken wurden dagegen wegen einer sich abzeichnenden endlosen Unterstützung durch den Kanton geäussert. Dass sich der Bund finanziell nicht mehr beteiligen will, stiess auf Unverständnis, dies insbesondere, weil dort die Bundesratsjets stationiert sind. Der Flughafen Bern-Belp steht im Berner Grossrat im März 2020 zur Diskussion.

„REVOS 2020“ steht für die Revision des Volksschulgesetzes des Kantons. Dabei stehen die Strategie Sonderpädagogik sowie die kantonalen Sportstrategie (Talentförderung) im Vordergrund. Die IG hielt fest, eine gemeindeübergreifende Strategie wäre angebracht.

Voranzeige

Generalversammlung IG Ländlicher Raum: Mittwoch, 10. Juni 2020, 19.30 Uhr in der Region Bern

Bitte reservieren Sie sich dieses Datum. Wir versprechen eine interessante und informative Versammlung!

